
情報通信審議会 情報通信技術分科会 公共無線システム委員会 

技術的条件作業班（第 1 回）議事要旨 

 

１ 日時 

平成２１年５月１５日（金） １５時００分～１５時４５分 

 

２ 場所 

総務省 11F 会議室 

 

３ 出席者(敬称略) 

（１） 構成員 

   原田 博司(主任：(独)情報通信研究機構)、芦屋 秀幸（国土交通省）、 

小野 光洋（富士通(株)）、加藤 数衞（代理：浅野 勝洋）（(株)日立国際電気）、         

狩俣 恭太郎（（社）電波産業会）、作田 吉弘（消防庁）、志賀 康男（警察庁）、         

鈴木 淳（（財）移動無線センター）、竹内 嘉彦（日本無線（株））、 

成澤 昭彦（パナソニック（株））、柳内 洋一（日本電気（株））、山崎 高日子（三菱電機（株））  

（２） 事務局 

   佐々木 祐二（基幹通信課長）、沼田 尚道(重要無線室長)、 

近藤 玲子（基幹通信課課長補佐）、伊沢 好広(重要無線室課長補佐) 

 

４ 議事 

（１） 情報通信審議会への諮問について 

  事務局より資料 2028-WG-1-1 及び資料 2028-WG-1-2 に基づき、公共ブロードバンド移動通

信システムの技術的条件について諮問されたことの説明が行われた。  

  

（２） 作業班の運営方針について 

  事務局より資料 2028-WG-1-3、資料 2028-WG-1-4 及び資料 2028-WG-1-5 に基づき説明が

行われた。 

 

（３） 公共ブロードバンドシステムの概要について 

  事務局より資料 2028-WG-1-6 に基づき説明が行われた。主な質疑は以下のとおり。 

 （小野構成員）既存のシステムとこの公共ブロードバンドシステムは、併用して活用していくの

か。 

     （事務局）  既存の音声通信用システムのプラスアルファとして、映像伝送も可能な通信シス

テムを活用頂くことが現実的ではないかと考えているところ。一つのシステムにま

とめた方が整備しやすいという意見もあると考えられる一方で、その場合に音声



品質を確実に確保可能なのか等の技術的課題もあると考えられるので、今後この

作業班で検討頂ければと考えている。 

 

   

（４） 意見聴取について 

    事務局より資料 2028-WG-1-6 に基づき、関係者の意見聴取について説明が行われた。 

 

（５） 今後の検討スケジュール(案)について 

    事務局より資料 2028-WG-1-7 に基づき、今後の検討スケジュールについて説明が行われた。 

 

 

 

＜配付資料＞ 

資料 2028-WG-1-1 第６６回情報通信審議会情報通信技術分科会諮問書 

資料 2028-WG-1-2 公共無線システム委員会構成員 

資料 2028-WG-1-3 公共無線システム委員会運営方針 

資料 2028-WG-1-4 公共無線システム委員会技術的条件作業班運営方針 

資料 2028-WG-1-5 公共無線システム委員会技術的条件作業班構成員 

資料 2028-WG-1-6 公共ブロードバンドシステムの概要  

資料 2028-WG-1-7 「公共ブロードバンド移動通信システムの技術的条件」についての関係者からの

意見聴取 

資料 2028-WG-1-8 今後の検討スケジュール(案)   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


